



Le temps était de la partie : un doux soleil bienfaisant, pas de vent, pas de pluie.
Le repas terminé, c'est le retour dans les communautés, avec des bouchons près des ascenseurs, pas de bousculade, même disponibilité de tous..



Nous pouvons dire que la satisfaction était unanime! Nous avons noté la parfaite organisation, la bonne humeur, le sourire et l'amabilité de nos "serveurs". En direct nous avons pu remarquer la qualité de savoir faire et d'attention du personnel à l'égard des plus fragiles d'entre nous: réalité bien quotidienne que nous n'avons pas forcément l'occasion de souligner tous les jours.

On peut se demander quelle était l'origine de ce projet. L'initiative revient à la GRSA qui l'a proposé, dans le cadre de ses animations régulières. Le projet a été accueilli par les directions qui l'ont soumise aux responsables de communauté et mis en œuvre avec la collaboration du personnel.

L'Objectif était double: procurer une animation exceptionnelle, permettre aux sœurs des diverses communautés de se rencontrer, de vivre une activité commune, et offrir une vraie détente à chacune.



Journée réussie . Merci à tous ceux qui ont œuvré pour sa réalisation.
En chiffres; 280 repas servis, 31 tables occupées!.